



おおくす



しゅうがくりょこう い 修学旅行に行ってきました！

11月13日(水)、14日(木)6年生が奈良・京都方面への修学旅行に行ってきました。

当初は天候も心配しましたが、1年生からプレゼントされた「てるてる坊主」のおかげで2日間とも天候に恵まれ、気持ちよく見学することができました。大きく体調を崩すこともなく、無事に帰ってくることができました。日頃から体調管理に気を使っていたご家族の協力のおかげであると感謝いたします。ありがとうございました。

さて、今回の旅行でとてもうれしいことがありました。帰ってきてからの到着式で、子どもたちには伝えました。それは、一般の方々から子どもたちへのお褒めの言葉をたくさんいただいたことです。今回の宿泊先では、フロアが長太小学校だけの貸し切りではなく、一般のお客さんも同じでした。2日目の朝に、そのお客さん方に「どこから来られたのですか？時々修学旅行生とは同じフロアになることはありませんけど、これほど礼儀正しく、静かにマナーを守っていた子どもたちは初めてでした。あいさつもしていただき、こちらが元気をもらいました。ありがとうございました」と言っていたきました。また、朝食を終え、食事会場を子どもたちが出た後に、一人のご婦人のお客さんが私に、「どちらから来られたのですか？私は山形県のほうで元小学校の先生をしていました。朝食の様子を見ていて、とてもマナーよく、挨拶も元気にしてくれてうれしかったです。そして先生や、いただきます、ごちそうさまを代表して行う児童の話も良く、それを聞くみんなの態度が素晴らしく、感動しました！」と。2日目の朝は2回ほどこのようなお褒めをいただき、心がとてもほっこりしました。子どもたちのおかげ、それを支えるご家庭や地域のおかげであると強く感じました。ありがとうございます。

そんな子どもたちのおかげで気持ちよく、長太小学校へ帰ってくることもできました。6年生のみなさんは、6年間で学んだその素晴らしさを、残り少なくなってきた小学校生活の中で1～5年生の子たちに伝えてほしいと思います。



法隆寺



二月堂



三月堂

東大寺



大仏殿



鹿苑寺金閣



慈照寺銀閣



二条城



三十三間堂



1日目昼食



1日目夕食



班別行動前の注意を聞いています。

ナイトウォーク



1組 清水寺



2組 清水寺

